

Kapolsek Cihideung Polres Tasikmalaya Kota Pimpin Pengamanan Kampanye Cawalkot Kota Tasikmalaya Nomor Urut 03 di Taman Kota Tasikmalaya

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.JURNALNASIONAL.CO.ID

Nov 25, 2024 - 10:58



Polres Tasik Kota – Kapolsek Cihideung, Polres Tasikmalaya Kota, AKP Erustiana , memimpin langsung pengamanan kampanye pasangan Calon Walikota (Cawalkot) Kota Tasikmalaya nomor urut 03 di Taman Kota Tasikmalaya, Sabtu (23/11/24)

Kegiatan kampanye tersebut dihadiri sekitar 2000 pendukung dan masyarakat yang antusias untuk hadir dan mendengarkan visi dari calon yang mereka dukung.

Kapolsek Cihideung AKP Erustiana menyatakan bahwa pengamanan ini merupakan bagian dari upaya untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif selama pelaksanaan kampanye, serta untuk memastikan bahwa kegiatan berjalan sesuai dengan aturan yang berlaku. Pengamanan yang dilakukan oleh personel Polsek Cihideung melibatkan pengaturan arus lalu lintas, pengamanan lokasi, serta memastikan tidak adanya gangguan yang dapat mengganggu kelancaran acara.

“Pengamanan ini kami lakukan untuk memastikan agar kampanye berjalan lancar, aman, dan tertib. Kami juga berkoordinasi dengan penyelenggara kampanye, serta pihak terkait lainnya, untuk memastikan bahwa acara berlangsung sesuai dengan ketentuan yang ada,” ujar AKP Erustiana

Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek juga mengimbau kepada masyarakat untuk tetap menjaga ketertiban dan menghindari tindakan yang dapat merusak suasana demokrasi. “Kami mengajak semua pihak untuk bersama-sama menjaga suasana yang damai, menghargai perbedaan, dan mendukung Pilkada dengan penuh kedamaian,” tambah Kapolsek.

Pengamanan kampanye ini juga melibatkan personel dari berbagai satuan Polres Tasikmalaya Kota, serta personel gabungan yang turut membantu menjaga ketertiban. Dengan pengamanan yang ketat, diharapkan kampanye berjalan dengan aman dan tanpa hambatan, serta menciptakan iklim demokrasi yang sehat di Kota Tasikmalaya.

Dengan adanya pengamanan yang baik, kampanye Cawalkot Kota Tasikmalaya nomor urut 03 di Taman Kota Tasikmalaya dapat berlangsung dengan sukses, aman, dan damai, mendukung terciptanya Pilkada yang adil dan bermartabat.